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さよならSAPIO、バイバイ「ゴー宣」 2009/11/28 08:23 

「皇位継承問題」 

  

 女系容認の小林よしのり、男系主張 

 識者に「男系絶対主義」とレッテル貼り 

  
  
  長い間愛読してきた「SAPIO」でしたが、今週発売された12月16日号をもって最後にする事に決めました。理由は、小林よし

のりが、「天皇論」の中で女系容認ともとれる小林よしのりの主張に異を唱えた小堀桂一郎氏はじめ、男系を支持する識者をまと

めて「男系絶対主義者」とレッテル貼りをし、ヒステリックに非難するさまをSAPIO誌上で見て嫌になったから、です。 
  
 よく考えてみて下さい。万世一系で百二十五代まで続いてきた日本の天皇陛下の歴史は、日本の伝統文化の最高峰、世界の

どの国も真似の出来ない奇跡のような存在ですよ。これについては良識あるまともな日本人なら誰しも認めるところでしょう。 
  
 その最高の日本の伝統文化の継承を願い、皇統の危機に当たって、今後も知恵を出してこれを何とか維持したいと願う保守の

識者を「ファナンティック男系！」とレッテル貼りして非難し、女系容認を主張するのは、皇室廃絶を目論む「反日左翼」と何処が違

うのか？です。   
  

  
SAPIO12月16日号から抜粋しました 

  
 小林よしのりの主張が皇室の存続を願ってのことであることは百も承知していますが、結果的に左翼が大喜びしている、敵に

塩を送っているのと同じです。大体、先輩識者に対する敬意が感じられないし、「やっぱり歳なのかな？」とは何事！と云いたい。

私も男系支持者だし、同じ思いの日本人がバカにされたのです。日本人の基本である礼儀作法を知らないのかと聞きたい。  
  
 チャンネル桜の水島総氏もこの問題を取り上げ、18分という比較的長い番組として自らの思いを放送しました。小林よしのりの

番組がスタートしたばかりということもあって遠慮がちでしたが、やはり「それはちょっとおかしいのでは？」というスタンスです。私

もこの水島氏のスタンスに賛同します。 
  

 最近の小林よしのりの言動を見ていると、何となく従来よりも「商売」の臭いを強く感じます。23万部までに伸びた「天皇論」をも

っと売りたい、そのためには世間の注目を引きつけ、維持していく必要がある。だからSAPIO誌上で天皇論に関連した話題を続

け、多くの保守派が当然のように支持する万世一系を「男系絶対主義者」などとまとめてレッテル貼りして非難し、注目を引き付

ける戦略なのか、と疑いたくなります。  
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皇室ジャーナリスト高清水有子 さんの意見も説得力がありました 

  
  彼には「天皇論」の連載が終わったら次は「外国人地方参政権」問題を取り上げて、読者に大いに警鐘を鳴らし、民主党政権

の反日性を大いに糾弾してもらいたいという思いがありました。民主党の反日政策の中でも、極めつけのこの問題は、情けない

ことに事の本質を隠したメディア報道によって、一般の世論調査では賛成が多数派という状況にあります。 
  
 「天皇論」売れて良かったですね。私も応援したんですよ。さあ、日本解体に直面している危機にあって、民主党の危険性を訴

えて下さい、特に「外国人参政権」と期待した私がバカでした。「ゴー宣」は独自のファン層をもっているし、その影響力は大きいと

思っていたので個人的には大変残念です。 
  
 以前、彼は「まんが」作家を維持するのがいかに大変であるか、自ら紙面で述べていたことがあります。普段の原稿料だけでは

全くの赤字、連載を単行本にしてかなり売れてやっと収支が取れる、という内容だったと思います。大変なんだな～と思ったから

こそ、おぼっちゃま君がパチンコのキャラクターに採用され、一部から非難を受けたときも問題にしませんでした。 
  

 
元海将補の坂川隆人氏が解説する皇位継承問題  

  
 しかし、常識で考えれば、22兆9800億円（レジャー白書2008）にも及ぶパチンコマーケットのほとんどが在日や朝鮮系企業で

占められ、脱税の常連で北朝鮮に膨大な送金を許してきたことは事実です。圧倒的多数の良識ある日本人がその禁止や規制強

化と訴えているとき、「本人がやらなきゃよいだけ」というのは余りにも身勝手と云われても仕方がないでしょう。 
  
 元海将補の坂川隆人氏が解説した「今も続く国家の縦軸の断絶作戦―皇位継承問題」の動画を貼り付けました。一年前に放

映されたビデオですが非常に分かりやすい内容ですので、是非ご覧下さい。皇位継承問題について、この坂川隆人氏と小林よし

のり、どちらを支持するかと聞かれたら、私は坂川氏と当然答えるでしょう。以上、SAPIO購読終了の弁でした。  
  

  
●【経済討論！】民主党政権と経済問題 1/4  2/4  3/4  4/4 
●渡辺昇一の大道無門 日本人が知ってはならない歴史 １ ２ ３ ４ ５ ６  
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タグ： 天皇論  小林よしのり  皇位継承問題  万世一系  女系容認  SAPIO  ゴー宣  男系絶対主義   

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
●you tube版      凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
●日本がアジアに残した功績 
●真実はどこに・・・ 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー     
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コメント(52) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/11/28 08:32Commented by yuuitirou さん 

想像ですが その筋から資金提供があったのでは？ 
 公の席で「わし」と言う彼は 初めから嫌いでしたが・・・・   

2009/11/28 08:54Commented by sumirehodo さん 

私も花うさぎさんと同じ理由でSAPIOやめようかな，金もないし。また大前研一も勝手なこ

と書いているし，そもそもSAPIOは文字が小さくて読みづらいんだよ。 
 
発行元の小学館も自社の女性週刊誌で皇室をどう対応しているんだ。  

 

2009/11/28 09:00Commented by むかごとどんぐり さん 

 彼の二面性のような嫌らしさが垣間見られた数年前に、 
きっぱり購読をやめました。 

 
 
   

 

2009/11/28 09:03Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん おはようございます。 
 
>想像ですが その筋から資金提供があったのでは？ 
 
パチンコのキャラクター使用料は間違いなく入っているでしょうが、それ以外にもあるのか

な？。 

 
> 公の席で「わし」と言う彼は 初めから嫌いでしたが・・・・ 
 
あれは良くないですね。それを売りにしてきた部分もあるのでしょうけど。 

 

2009/11/28 09:06Commented by 花うさぎ さん 

To sumirehodoさん おはようございます。 
 
>また大前研一も勝手なこと書いているし，そもそもSAPIOは文字が小さくて読みづらい

んだよ。 

 
この大前研一氏の文章って人気があるのですかね？。 

 
>自社の女性週刊誌で皇室をどう対応しているんだ。 
 
女性週刊誌は見たことないので何も判りません(^^；。 

 

2009/11/28 09:07Commented by 花うさぎ さん 

To むかごとどんぐりさん おはようございます。 
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> 彼の二面性のような嫌らしさが垣間見られた数年前に、 
>きっぱり購読をやめました。 
 
私も遅れましたが続きます。 

 
彼の「戦争論」以降の本はほとんど購入してきたのですが。 

2009/11/28 09:35

Commented by 国民の声 さん 

男系継承こそが正しい皇室の在り方です。 
女系容認は皇室解体に繋がります。   

2009/11/28 10:32

Commented by kumatarou さん 

花うさぎ様 

 
私も女系容認は反対です。 

小林氏の言い分は理解に苦しみます。 
それと、小林氏は 
一般人が皇室に関して発言しすぎている点を危惧しております。 
たとえば、廃太子論など 
この点に関しては、私も皇室は開かれすぎたのかなと思います。 
しかし、言わなければいけないところもあると思っております。 
雅子妃殿下への外務省の影響、そうかの影響など 
周りの人間が危惧するのは当たり前だと思います。 

 

2009/11/28 10:58Commented by gtea さん 

花うさぎさん、今日は。いつも更新ご苦労様です。 
恥ずかしながら｢ゴーマニズム宣言｣がSPA!で始まった頃からの読者でして、彼の考え方

が左から右に移っていくのを、オンタイムで見てきた者としても、この女系天皇容認を声高

に叫ぶ姿を見ていて、何かの力が働いているのかな?と思い始めていました。 
ご指摘のパチンコキャラクターに自作を認めた件は、彼がどんなに言訳をしようが要は生

活(金)の為という結論しか出ない物でしたので、そこら辺からも離れる読者は居たのでは

ないか、とも思います。 
｢天皇論｣は皇室理解の為の入門書としては、良い本だとは思いますが、男系男子で126
代を繋いできた皇室を我々の時代になって変える事への慎重さを欠いている後半部分は

どうしても、共感できませんでした。 
女系容認になった理由は、皇室研究の権威といわれる学者の影響のようですが、それこ

そが彼が批判していた権威主義その物である事に本人も気付いていないようですから、

どこからの力も加わっていないで、そういう考えを吹聴するのなら、やはり彼の著作とは

一切関わらない事になってしまうと思います。長文失礼しました。  

 

2009/11/28 12:13Commented by stctaku さん 

 花うさぎ様 

 
貴重な情報ありがとうございます。批判されたことが気に入らなかったのでしょうか。ゴー

マンのかましすぎですね。大前氏は市場原理主義者ですし、道州制の提唱者で、今頃「さ

らばアメリカ」などと言っている人ですから、信用できません。  

 

2009/11/28 13:05Commented by ponko さん 

トラバ有難うございました。 
「さよならSAPIO」とありましたので、何事かと思いましたが、そういう事でしたか。 
よしのりは9-11で反米のスタンスを明らかにした時点から疑問視していました(私は親米

ではありません)。 
私は立派な「男系絶対主義者」です。  

 

2009/11/28 13:56Commented by その蜩 さん 

あの人は発言がぶれるから、ほっとけばまた男系じゃないと駄目だとか言い出すかもしれ

ませんよ。 
周りの人にかなり影響されるので。 

 

2009/11/28 14:26Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
Will１２月号で小林よしのりの主張を読みましたが、天皇家を敬う心として納得できる部

分と、主張はどうあれ先輩諸氏を汚く罵る部分と複雑でした。 
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天照大神が日本の祖神であり、且つ女神なので、その祖神の伝統を後世に亘り残してゆ

くという伝統は多くの日本人には納得がゆくものだと思います。 

 
そういう観点で遺伝を考えると、天照大神の種（DNA)を残そうとすると、男性天皇でない

と残せないということです。 

 
日本はその成り立ちからして女性尊重の国です。男性天皇は祖神種の保存の為に必要

不可欠な存在な訳です。 

 
愛子様が可愛いしお世継になってもと多くの国民は何も考えずに言いますが、その配偶

者たる男性が「どこかの馬の骨」で「反日論者」であったらどうします？次期天皇継承者の

染色体はその馬の骨のもので、ここで天皇制が途絶える訳です！ 

 
鳩山の息子や岡田の息子が愛子様と結婚したら、彼奴等が天皇家ですか！？あり得な

いでしょう！ 

 
男女共同参画を推進する女性識者が女系や女性天皇を推す動きがありますが、これは

天皇制度＝日本の歴史を破壊する行為に他なりません。 

 
断固、男系、男性天皇です。従い、側室が許されない現代社会では宮家の復活は急務で

す。 

 

2009/11/28 15:06Commented by 真実ゆう子 さん 

商売でしょうね。生き残れているのが不思議ですもの。 

 

2009/11/28 15:40Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、皇位継承問題がとても良くわかるスレをありがとうございます。また、水島

代表と坂川隆人氏の動画の組み合わせもとても良かったです。 

 
要するに、女系容認論者は、まず皇室を庶民レベルに落として、次のステップで庶民レベ

ルで価値のない皇室を廃止すると言う戦略が見え見えです。 

 
水島代表や坂川隆人氏が述べたように、後継のいない宮家に旧皇族の男系男子を養子

として迎えると言うのは、Ｇｏｏｄ Ｉｄｅａ ですね。  

 

2009/11/28 16:16Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、スレ違いで申し訳ありませんが、朝鮮日報に 
「真相究明委、親日派リストを発表」という記事が掲載されました。 

http://www.chosunonline.com/news/20091128000031 
 
このように、国を挙げて「反日行為」を行う国の国民に、行政サービスを 
提供するのはとんでもないと思いませんか？ましてや参政権などもってのほかです。 

 
また逆に、親日派リストに計上された人を友好国民として受け入れるなどの 
方策を考える必要があるかも知れませんね。  

 

2009/11/28 18:25Commented by おっさん さん 

平成18年1月13日までは、私も女系天皇でもよいではないかと思っていました。ところ

が、この日の産経新聞の正論欄に動物行動学研究家の竹内久美子氏が、「男系男子で

なくば意味なさぬ皇位」と題して書かれたものを読んで、男系男子の意味を理解すること

ができました。何と日本人は優れているのかとこのとき感じました。二千年以上の昔か

ら、現在の生物学が理解されていたのかとの驚きです。竹内氏が述べておられるのは、

染色体により男子、女子が決まり、生まれてくることから、天皇家は二千年以上前のy染

色体を引き継いで来られている、世界中探しても決して見つけることが出来ない家系であ

るということです。もし、女系天皇を容認したらその時点で、この系統が完全に途切れてし

まうと言うことです。この意味からすれば、決して女系天皇を認めてはならないことになり

ます。折角日本にのみ、二千年以上純粋に継続している天皇家があることを肝に銘じて、

これを我々は維持しなければならないと思うようになりました。過去に女性が天皇になら

れたこともありますが、その後は色々な方策で、男系男子を見出して、引き継いで来られ

ています。現在もこれと同じような方法で引き継げばよいと思います。  
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2009/11/28 18:44Commented by おひさま さん 

２６６９年の日本の歴史（天皇と民とが力を合わせ一緒に歩んできた日本の歴

史）はこれからも１千年８千年、千代に千代に大切に育み続くべきです。 
歴史をみれば男系の正当性の理解がつく訳でありますから、これからも男系

の歴史で続くべきです。  

 

2009/11/28 18:58

Commented by 秋津州の民 さん 

花うさぎさん今晩は。 
久しぶりにコメントいたします。 
私も小林よしのり氏の「戦争論」や「台湾論」読んだことがあります。 

なるほどと思われる部分があり好ましく感じてはいたのですが 
やはり「女系天皇容認論」では万世一系の血筋を繋ぐことは出来ない 
と思います。 
下世話ですが「種の保存」の種とは「たね」であり男女で言えば「男」を 
指しているものと考えております。 
我が国が連綿と続く「天皇家」が日本人の本元であり「種」であると考えております。これ

からも続くことが重要であり、日本人のアイデンティティであると考えます。 
小林よしのり氏が自分の主張を続けるのに、パチンコは拙いでしょう。 
在日の最たるものですから。やはり「武士」であるなら「高楊枝」を貫くことも「男」として存

在を示すことです。 
それができないなら、主張をやめて「食べる」だけの仕事として割り切るべきと考えます。 
それから、我が国は「長幼の序」と言う先輩を立てる伝統がありますから 
やはり主義主張が違っても「公共」の場では敬意を払うべきだと考えます。  

 

2009/11/28 20:21Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんばんは。先ほど帰りました。 
 
>女系容認は皇室解体に繋がります。 
 
はい。日本の皇室の代えがたい意味を減じることだと思っています。 

 

2009/11/28 20:23Commented by 花うさぎ さん 

To kumatarouさん こんばんは。 
 
>雅子妃殿下への外務省の影響、そうかの影響など 
>周りの人間が危惧するのは当たり前だと思います。 
 
この点は私も本当に懸念しています。 

 
指摘されていることが事実なら断固排除しないといけないと思います。  

 

2009/11/28 20:32Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん こんばんは。 
 
>この女系天皇容認を声高に叫ぶ姿を見ていて、何かの力が働いているのかな?と思い

始めていました。 

 
本当に「どうしちゃったの」ですよね(^^；。 
 
>要は生活(金)の為という結論しか出ない物でしたので、そこら辺からも離れる読者は居

たのではないか、とも思います。 

 
経済的事情は判るので、その場合は「生活がかかっている、察してくれ」といえば読者も

ついていったと思うのですが。 

 
>どこからの力も加わっていないで、そういう考えを吹聴するのなら、やはり彼の著作とは

一切関わらない事になってしまうと思います。 

 
まだ、これまで書いたエントリーの削除、所有している本の古本屋への売却までは考えて

いません。 

 
ただ彼の著作や動画を見ていていつも感じるのは、「自分が今あるのは多くの方々の協

力のおかげ」という感謝の心に欠けるのでは？と感じています。 
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2009/11/28 20:36Commented by 花うさぎ さん 

To stctakuさん こんばんは。 
 
>ゴーマンのかましすぎですね。 
 
自分が最高、反論する奴は愚か、という気持ちが見えてしまうのは気持ちのよいものでは

ありませんね。 

 
>大前氏は市場原理主義者ですし、道州制の提唱者で、今頃「さらばアメリカ」などと言っ

ている人ですから、信用できません。 

 
正直、私も彼の文章を見ていてよくわからないのですよ？。そのスタンスが。 

 

2009/11/28 20:41Commented by 花うさぎ さん 

To ponkoさん こんばんは。 
 
>「さよならSAPIO」とありましたので、何事かと思いましたが、そういう事でしたか。 
 
はい、さすがに今回は切れました(^^；。 
 
>よしのりは9-11で反米のスタンスを明らかにした時点から疑問視していました(私は親

米ではありません)。 
 
それもありましたね。 

 
>私は立派な「男系絶対主義者」です。 
 
おお、やはり。皇統の危機だから今の私たちで2000年の歴史を変えてもよいのだ、とい

う発想についていけないのです。歴史の縦軸をどう思うか？ですよね。 

 

2009/11/28 20:43Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんばんは。 
 
>あの人は発言がぶれるから、ほっとけばまた男系じゃないと駄目だとか言い出すかもし

れませんよ。 

 
なるほど(^^；。 
 
>周りの人にかなり影響されるので。 
 
それだけ純粋なのかも知れませんが、誤りを素直に認める理性は持っていてほしいで

す。  

 

2009/11/28 20:46Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>男女共同参画を推進する女性識者が女系や女性天皇を推す動きがありますが、これ

は天皇制度＝日本の歴史を破壊する行為に他なりません。 

 
実はここが一番気になる点ですね。 

 
>断固、男系、男性天皇です。従い、側室が許されない現代社会では宮家の復活は急務

です。 

 
はい、これは急がねばならない喫緊の課題でしょう。  

 

2009/11/28 20:47Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんばんは。 
 
>商売でしょうね。生き残れているのが不思議ですもの。 
 
はい。商売は否定しないのですが、だからといって日本の真髄の部分で間逆の主張はな
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いだろう、という思いです。  2009/11/28 20:50

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>水島代表と坂川隆人氏の動画の組み合わせもとても良かったです。 

 
おっ、ありがとうございます。 

 
>女系容認論者は、まず皇室を庶民レベルに落として、次のステップで庶民レベルで価値

のない皇室を廃止すると言う戦略が見え見えです。 

 
特に左翼の思想が正にそれです。 

 
>後継のいない宮家に旧皇族の男系男子を養子として迎えると言うのは、Ｇｏｏｄ Ｉｄｅａ 

ですね。 

 
はい、議論を避けることなく、この際は徹底的に可能性について論じてほしいです。 

 

2009/11/28 20:57Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 
>ましてや参政権などもってのほかです。 
 
御意！。何でこんな国を我々が助けなければいけないのか、「怒りが爆発」しそうです。 

 
>親日派リストに計上された人を友好国民として受け入れるなどの 
>方策を考える必要があるかも知れませんね。 
 
それは良い考えですね。反日の在日を強制送還して、その代わり、というのがよいかもし

れません。 

 

2009/11/28 21:00Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん こんばんは。 
 
>男系男子の意味を理解することができました。 
 
あら、見落としていました。探してみます(^^；。 
 
＞現在もこれと同じような方法で引き継げばよいと思います。 

 
はい、そのために「識者の知恵」を結集してほしいと思っています。 

 

2009/11/28 21:02Commented by 花うさぎ さん 

To おひさまさん こんばんは。 
 
>２６６９年の日本の歴史（天皇と民とが力を合わせ一緒に歩んできた日本の歴史）はこ

れからも１千年８千年、千代に千代に大切に育み続くべきです。 

 
ぜひ、それが実現できる日本を我々が作らねばならないと思います。 

 
>歴史をみれば男系の正当性の理解がつく訳でありますから、これからも男系の歴史で

続くべきです。 

 
そうなってほしい、と私も思います。 

 

2009/11/28 21:07Commented by 花うさぎ さん 

To akitusimanotamiさん こんばんは。 
 
>やはり「女系天皇容認論」では万世一系の血筋を繋ぐことは出来ない 
>と思います。 
 
普通はそう考えると思うのですがね。 
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>小林よしのり氏が自分の主張を続けるのに、パチンコは拙いでしょう。 
 
これは誰が考えても無理がありますよね(^^；。 
 
>在日の最たるものですから。やはり「武士」であるなら「高楊枝」を貫くことも「男」として

存在を示すことです。 

 
いい言葉ですね(^^)。 
 
>「公共」の場では敬意を払うべきだと考えます。 
 
これは日本人の基本だと私は思っているのですよ。ネットではめちゃくちゃですが、結局

は共感はそれでは得られないと思っています。 

2009/11/28 21:51

Commented by 花うさぎ さん 

・土屋たかゆき作戦会議 

 
11.29ふざけるな！亡国法案 

 
日時 平成21年11月29日（日）18時開始（17.30開場） 
場所 板橋区立グリーンホール7階701号室 
主催 亡国法案を宇許さない会  

 

2009/11/28 23:30Commented by 泥沼没彦 さん 

花うさぎさんへ。 
小林よしのり氏は、西部邁氏と同レベルですね。国民の保守に対する不信感はこの二人

から出ているのではないでしょうか。 
 

2009/11/29 01:23Commented by heiwa さん 

花うさぎさん、いつも愛国運動ご苦労様です！ 

 
よしりんへのお怒りご尤もです。 
大体彼は「北朝鮮拉致」「人権擁護法案等々闇法案に反対の声を挙げない人で、”わしず

む”で古賀氏を保守本流の政治家と持ち上げた頃から？ 
でした。 
正し、最近の「天皇論」で久しぶり良い仕事されたのかと思いきや監修された高森氏（女

系容認論者）影響されるだろうとは予想してました。 

 
今は即刻「打倒民主政権！」で纏まらなければいけない大事な時機にまた水を差すの

か、確かに「戦争論」や「台湾論」？ 彼と同世代の私や子供達世代に戦後教育洗脳を解

く貢献したとは思いますが、結局また左翼反日一派に利用される口実を与えたのです

ね。言論の自由はありますが日本をダメにしてるのは本当は保守と謂われる人達では？

にまた一票で、暗澹たる気分です。 

 
 
 
 
、 

 

 

2009/11/29 02:21Commented by キラーＴ細胞 さん 

 小林よしのり氏は、嘗て『月曜評論』誌上で松原正先生に何度も斬られて一切反論しな

かつた、否、出来なかつた人物です。なので、松原先生の盟友である小堀桂一郎先生が

小林氏を評価してゐるのが寧ろ不思議でした。 
 お坊ちゃま君キヤラのパチンコへの使用を許可した事からして、あの人も結局自分の懐

が何よりも大事なのではないでせうか。小林氏の催眠術に掛つてゐる人には、早く覚醒し

て欲しいですね。  

 

2009/11/29 03:28Commented by daimonjihayato さん 

 花うさぎさん、おはようございます。はじめまして、大門寺隼人と申します。 

 
 まず言いたいこと。それはすべて敗戦前の姿に戻すべきだということです。 
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 明治22年2月11日に公布された大日本帝国憲法公布と日を同じくして皇室典範が制

定されました。 

 
 明治の皇室典範には、外国の勢力が介在しない純粋な形での皇位継承が示されてい

ると考えます。皇室典範の第一章は皇位継承であり、皇室典範の最も大切なものである

ことは明らかです。 

 
 皇位継承はこれ以上でもこれ以下でもなく、これがすべてです。ここで示されている皇位

継承を実現することが、皇室の伝統であり、だからこそ125代まで歴代の天皇が守られて

こられたのです。 

 
 この伝統は皇宗が継承されてこられたものですから、それがたとえ今上天皇であられて

も、変更することはかなわないもののはずです。 

 
 私たち日本国民としては、全力で、あらゆる手段を使っても男系を守られなくてはなりま

せん。 

 
 なお男系とか女系という概念は、遺伝子の問題ではなく、文化人類学が明かにしたよう

に社会構造の問題です。男系・女系は、現在においても未開な部族にまで存在し、古き時

代の文化、部族社会の形を現代にまで伝えているものです。これを変更することは、固有

の文化を捨てて、まったく新しい部族になることと同じことです。  

2009/11/29 07:13

Commented by 花うさぎ さん 

To 泥沼没彦さん おはようございます。 
 
>小林よしのり氏は、西部邁氏と同レベルですね。国民の保守に対する不信

感はこの二人から出ているのではないでしょうか。 

 
西部邁氏の話は前エントリーの「憂国忌」でも聞いたのですが、どうしてもう少し分かりや

すい話し方が出来ないか、といつも思います。 

 
小林よしのりは腹が立ったのでチャンネル桜の新しい番組も見ていません(^^；  

 

2009/11/29 07:17Commented by 花うさぎ さん 

To heiwaさん おはようございます。 
 
>”わしずむ”で古賀氏を保守本流の政治家と持ち上げた頃から？ 
>でした。 
 
ああ～これは私も見て「え～～～」と思った記憶があります。 

 
>言論の自由はありますが日本をダメにしてるのは本当は保守と謂われる人達では？に

また一票で、暗澹たる気分です。 

 
本当ですね。保守の結束を乱すような輩は「おまえは工作員か！」と逆にレッテル貼りし

てやりたいです。  

 

2009/11/29 07:19Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
> 小林よしのり氏は、嘗て『月曜評論』誌上で松原正先生に何度も斬られて一切反論し

なかつた、否、出来なかつた人物です。 

 
へえ～それは知りませんでした。 

 
＞小堀桂一郎先生が小林氏を評価してゐるのが寧ろ不思議でした。 

 
なるほど。 

 
>あの人も結局自分の懐が何よりも大事なのではないでせうか。 
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確かに自分の懐が一番大事なのは理解できるのですが、志を曲げてまで、となると言論

人としての資質が問われると思いますね。  
2009/11/29 07:22

Commented by 花うさぎ さん 

To daimonjiさん おはようございます、はじめまして。 
 
> 私たち日本国民としては、全力で、あらゆる手段を使っても男系を守られな

くてはなりません。 

 
二千年の間それが継承されてきたのですから、我々もきっちり次の世代にバトンタッチし

たいですね。 

 
>これを変更することは、固有の文化を捨てて、まったく新しい部族になることと同じことで

す。 

 
なるほど。ご意見ありがとうございました。 

 

2009/11/29 14:57Commented by december-flower さん 

 こんにちは。初めて書き込みさせていただきます。 
 小林氏の女系天皇云々の記事には、私も到底納得がいかないのですけれども、 
氏の今までの活動は「国家」という国民のほとんどが意識の外に追いやってきたものを、

今一度考えさせる事にきっかけをもたらしました。これは、評価すべきものだと存じます。 
 あるいはビジネスだったのかもしれない。あるいは国家国民を憂いて伝えようとしたの

かもしれない。真意は私には分かりませんが。 

 
 日本の根幹にかかわる事なので、女系天皇の話しは理解に苦しみますが、ここにきて、

小林氏を全批判するのみとするのは、言葉は悪いですが、まるで「内ゲバ」のように多く

の人に思われるのではないでしょうか。 
 かつて、あれだけの勢いのあった学生運動も「内ゲバ」や「テロ」によって多くの支持者を

失い、急速に廃れていきました。 
 私は、民主政権による国家破壊の危機に多くの人が立ち上がり日章旗を掲げ声を上げ

る姿を見て感動致しました。 
 永住外国人地方参政権。夫婦別姓。婚外子。今、国家は非常時です。 
 自分と意見の違う物を外に追いやり、排除しようとするのではなく。結局として、同じく国

家を憂う物達を遠ざける事の無い様団結する必要があるのではないでしょうか。 
  

 
 お見苦しい文を長々と･･･なまいきな事を並べたてて申し訳ありませんでした。 
   

 

2009/11/29 15:30Commented by 花うさぎ さん 

To december-flowerさん  
 
>小林氏を全批判するのみとするのは、言葉は悪いですが、まるで「内ゲバ」のように多く

の人に思われるのではないでしょうか。 

 
ちょうど貴方のような意見の立場が私だったんですよ。 

 
>同じく国家を憂う物達を遠ざける事の無い様団結する必要があるのではないでしょう

か。 

 
はい、常日頃から「反・反日で団結せよ」と私も云ってきましたし、いまもその思いは変わり

ませんよ。 

 
で、端から見ていて「内ゲバ」のように思われる事を仕掛けているのが小林氏本人だとい

う認識です。 

 
願わくば同じような意見を小林氏にも伝えて欲しいものです。いまはそれどころではない

だろう、と(^^)。  

 

2009/11/29 20:23Commented by genn さん 

同じく「SAPIO」は読む気がしなくなりました。今回、2009/12/16号の「天皇論 追撃篇」

には とても気分が悪くなります。どうしてしまったのか 小林よしのり は…もう 好漢などと
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は言えません。 どこか壊れている、イカれているとしか思えません。 

 

2009/11/29 21:30Commented by 花うさぎ さん 

To gennさん こんばんは。 
 
>同じく「SAPIO」は読む気がしなくなりました。今回、2009/12/16号の「天皇論 追撃

篇」には とても気分が悪くなります。 

 
あら、同じ思いを持った人が(^^；。 
 
＞どこか壊れている、イカれているとしか思えません。 

 
う～ん、ひょっとして以前からの彼のスタンスかも知れません。「親米ポチ」といって保守

系識者をバカにしてますし。 

 
でも「女系容認」はなんと言われようと納得できません、です。 

 

2009/11/29 22:47Commented by creamsoda さん 

はじめまして。 

 
私もスパ時代から小林先生のファンでしたが、今回だけはどうしたのかなという感じで非

常にショックでした。 

 
竹田氏の現憲法の認識の仕方には私も反対です。しかし、何もあそこまでこき下ろさなく

てもと竹田氏に同情してしまいます。 

 
小林先生のマンガの中では、このまま行くと悠仁親王が皇室の中でお一人になられるこ

とを心配しているかのような書き方ですが、しかし有識者会議のいう長子優先ということに

なれば愛子内親王にかけられるプレッシャーはものすごいものになるのではないでしょう

か。 

 
長子優先ということになれば、秋篠宮家などの宮家の存在理由はなくなり天皇家だけで

いいということになりませんか？ 

 
旧皇族の方がエロＤＶＤをレンタルビデオ屋で・・・というくだりは、そんなこといいじゃない

かというのが私の考えです。 

 
皇族の方々の神聖さというのは俗とは反対側にあり世俗的なものをを否定するものでしょ

うか？ 

 
私は俗をも飲み込みつつ、そんなものを超越したものだと思います。 

 
だから皇族の方々にちょいとしたスキャンダルが仮にあったとしてもそんなことで国民の

心が天皇家から離れることはないとおもいます。 

 
むしろお若いときにいろんな女性と遊ぶくらいの余裕があってもいいと思います。 

 
 

 

2009/11/30 00:19Commented by 花うさぎ さん 

To creamsodaさん こんばんは、はじめまして。 
 
>私もスパ時代から小林先生のファンでしたが、今回だけはどうしたのかなという感じで

非常にショックでした。 

 
あれ、やっぱりですか？。 

 
>長子優先ということになれば、秋篠宮家などの宮家の存在理由はなくなり天皇家だけで

いいということになりませんか？ 
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はい、その通りです。第一、これまで必死で受け継いできた男系を頭から否定することに

なります。 

 
>むしろお若いときにいろんな女性と遊ぶくらいの余裕があってもいいと思います。 
 
彼はそれが許せないと今回のマンガで語ってますね。過去を暴いてやる、と。おいおい、

いつから貴方はそんなに偉くなったのだと云いたいです。  

2009/11/30 01:24

Commented by 元気 さん 

こんばんは。 

 
失礼します。 

小林氏は、まんが家です。 
稀有な才能の持ち主であると思いますが、一人の人間です。 
間違いも犯せば、勘違いもします。傲慢にもなります。 
（意に添えば）知名度を利用して期待し、（意に添わねば）期待を裏切ったと批判するのは

いかがなものかと…  
生意気でごめんなさい。 

 
小林氏は、絵と文で自説を表現する表現者です。 
小林氏は、著書で、”（小林氏の説を）信じるな疑え！”と繰り返し書かれていたはずです。

 
小林氏が読者を利用し知名度と糧を得ているように、 
読者は、小林氏を通して（知らない）知識や考え方を得ているはずです。 
我々が完全でないのと同様、小林氏とて完全ではありません。 

 
私の考えもdaimonji さんとほぼ同じです。 
『天皇論』に添えられてる読者の意見ハガキにも書かせていただいてますが、彼に欠けて

いる視点は、『憲法論』です。 
戦後の誤りの始まりは、日本国憲法にあります。 
戦後教育も政治も全ての歪みはここから生じています。 
そのことは、花うさぎさんもよくご存知なのでは？ 

 
小林氏を批判するより、国民が天皇様を知り、憲法を知ることが必要であると思います。 

 

2009/11/30 07:25Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん おはようございます。 
 
>小林氏を批判するより、国民が天皇様を知り、憲法を知ることが必要であると思いま

す。 

 
いや～おっしゃるとおりです。 

 
私はこれまで出来るだけ保守とされる人達の批判は避けてきたつもりでした。たまには大

目に見て下さい。(^^；。  

 

2009/12/01 00:09Commented by 元気 さん 

夜中にこんばんは。 

 
本日、ＳＡＰＩＯ購入し読ませていただきました。 
皇室典範に関する有識者会議、報告書。出力しました。 
これから読みます。読んでおりませんでしたから。（汗） 

 
ＳＡＰＩＯ目次。ｐ4右上のコマの吹き出し。 
わしは大御心が「女系容認」… 
「女系容認」が「易姓革命」とか、「皇統断絶」などとは、全然信じていない！ 

 
氏の主張したいことの要点は、ここにあるのかも知れません。 
その下のサピオ脚注（？）で、”智恵を探る本”という意味とあります。 
探る過程を（思い込みや感情で）膠着させてはいけないと思います。 

 
さらには、ｐ73欄外で、 
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落ち着いてこのシリーズを毎回読み続けて欲しい。とあります。 

 
まずは、打ち出した報告書をじっくりと読もうと思います。 
感情を優先させ、氏を否定することは簡単です。 
それに、感情を刺激することは、左派の得意とすることです。 
さて、小林氏批判で誰が得をするでしょうか。 
大事な時期です。正念場でもあります。 
Ｚ旗を掲げる気持ちに変りありません。 
ゆえに、感情に流されることこそ避けねばならないと思います。 

 
無効論は、イバラの道です。誤解と誤謬に満ちています。 
私も最初に接した際には、眉唾ものだと思いました。 
無知ゆえの改憲論者だったからです。 
けれど、無知を自覚すれば知ることが出来るはずです。 
無関心や感情に流されることなく、知る（探る）ことが必要であると思います。 

 
久しぶりにＳＡＰＩＯを購入しました。 
無効論を小林氏は論の中で述べられておられますね。 
憲法の視点が見えます。ならば、今後の展開を楽しみにしたいです。 
出来れば、ＳＡＰＩＯに投稿もしたいです。 
おおいに議論を深めて、無効論を深めるチャンスとしたいものです。 
小林氏も論を深めて、改めるべきところは改められる。その可能性を信じたいと思いま

す。 

 
明日は、「領土と憲法」決起集会です。 
無知ゆえに、智恵を授けていただけると嬉しいです。（笑） 

2009/12/01 08:06

Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん おはようございます。 
 
>本日、ＳＡＰＩＯ購入し読ませていただきました。 

 
おお～、わざわざ。 

 
>小林氏も論を深めて、改めるべきところは改められる。その可能性を信じたいと思いま

す。 

 
是非、そう願いたいものです。 

 
>明日は、「領土と憲法」決起集会です。 
 
あれ、これは大阪ですか？。ブログで報告してくれると嬉しいです。  

 

2012/02/06 19:03Commented by suzunerin さん 

まあ、何でも言うは勝手ですが、小林さんは圧倒的にあなたよりも一般人に支持されてい

るのは事実。 

 
側室制度を採るか、女性天皇を採るかの選択肢はＩＱが１００あれば誰でも？（筆者はそ

こまでないようですが）解るはずだがね。  
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